
 

 

 
 

Dezernat IV 
Schulamt 
Herr Frost, Tel.: 2204 
Bremerhaven, 18.10.2023 

 
 
 

Vorlage Nr. IV-S 50/2023  

für die Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur – Bereich Schule. 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Einwohnerfrage von Frau Tanja Bugrahan 
 
 
 
 

Name der Fragestellerin Tanja Bugrahan 

Datum der Anfrage  30.09.2023 

Angefragt:  Ausschuss für Schule und Kultur 

Thema der Anfrage  Warum ist dieses duale System an den 
Oberschulen?  

 
 
 

Die Einwohnerfrage wurde fristgerecht am 30.09.2023 über das Internetportal an das Büro 
der Stadtverordnetenversammlung mit der Bitte um Weiterleitung an den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Schule und Kultur eingereicht. 
 
Warum ist dieses duale System an den Oberschulen? Alle in einer Klasse. Vorher hat auch 
alles Wunderbar geklappt mit einzeln Realschüler, Hauptschüler und Gymnasium. Einfacher 
ist es dadurch nicht und warum arbeiten alle Oberschulen in Bremerhaven anders bzw. ver-
schieden? 
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